



MOTION DE SOUTIEN aux salariés de Courrier international

Réunis ce mercredi 16 octobre en assemblée générale les salariés de courrier international ont voté pour la reconduction de la grève, Ils exigent le retrait du plan de licenciements collectifs engagé par la direction.

Celui-ci prévoit la suppression de 22 postes (pouvant représenter 25 personnes avec les temps partiels) et la suppression de 25 pigistes réguliers.

Dans ces conditions, le plan correspondrait à la sortie d'une cinquantaine de personnes des effectifs de Courrier International.

Les délégués SNJ-CGT réunis en congrès à Marseille soutiennent les salariés en grève de Courrier International et dénoncent les décisions des dirigeants du groupe Le Monde qui ont les moyens de trouver d'autres solutions.

Courrier international ne perd pas d'argent ni de lecteurs. Un tel plan affaiblirait durablement ce journal de la presse internationale. La direction doit retirer son projet.

Marseille le 16 octobre 2013
SNJ-CGT